#MORENA

Impulsan la Reforma Electoral

ASAMBLEAS INFORMATIVAS, MEDIOS DE DIFUSIÓN PARA LA PROPUESTA PRESIDENCIAL

POR ELIA CASTILLO

PRISORLHERALDODEMENICO.COM

El primero de julio próximo, Morena iniciará con asambleas informativas sobre la Reforma Electoral, enviada por el presidente Andrés Manuel López Obrador. Para ello, los secretarios federales, gobernadores, diputados, senadores y funcionarios de la Cuarta Transformación encabezarán la difusión de la propuesta, anunció el dirigente nacional del partido, Mario Delgado.

En conferencia de prensa en un hotel de la Ciudad de México este lunes, el dirigente advirtió al Instituto Nacional Electoral (INE), que en el marco de los festejos por el cuarto aniversario del triunfo del presidente Andrés Manuel López Obrador, se dará inicio a estas asambleas informativas en las 32 entidades del país.

"Yles informo otra cosa, para que no les cause sorpresa a las autoridades electorales; el 1 de julio – que es la celebración de los cuatro años del triunfo electoral de nuestro movimientoALISTAN PLAN



 Con este acto arrancarán con la organización de la elección de 2023 en la entidad: Delgado.

• El di

 El dirigente negó que el partido realice actos anticipados de campaña con sus asambleas. vamos a celebrar arrancando asambleas informativas sobre la Reforma Electoral... Entonces, lo vamos a celebrar informando a la gente de esta reforma, que lo que busca es profundizar la vida democrática en México", precisó Delgado.

En este contexto, aseguró que la moratoria constitucional anunciada por la alianza Va por México, que conforman PAN, PRI y PRD, que consiste en no aprobar ninguna reforma a la Constitución en lo que resta de la LXV Legislatura, no los detendrá en su intención de reformar los ordenamientos electorales.

"Ellos piensan que afectan a nuestro Movimiento o al Presidente de la República, al que afectan es al pueblo de México. Imagínense negarse a legislar, pueses renunciar al motivo por el que fueron electos. Fijense, ya son poquitos y se resisten a trabajar, pues allá ellos, que se

lo expliquen a la gente", señalo. Delgado dijo que con esto se replicará el mismo ejercicio que se realizó con la Reforma Eléctrica, con el objetivo de que la gente conozca el contenido de la propuesta presidencial.

NO DIVIDIR AL PARTIDO

Por otra parte, Delgado garantizó "piso parejo", transparencia MOPEN La esperanza de México

• DETALLES. El líder de Morena dijo que replicarán el ejercico de la Reforma Eléctrica.

y certeza las encuestas que se realicen para elegir al candidato presidencial del partido en 2024, pero llamó a las corcholatas a no dividir al partido.

"Solo les estamos pidiendo una cosa a nuestros corcholatos y corcholatas, que mantengamos el compromiso de la unidad... vivimos momentos estelares en la historia de México", refirió el dirigente nacional. LOS PENDIENTES
LEGISLATIVOS

SEFORMAS PRIORITARIAS DE AMLO:
ELECTORAL Y GN.

LOS PENDIENTES
VOTOS DE LA
OPOSICIÓN NECESITA
MORENA PARA
ANALAR REFORMAS
CONTITUDIONALES.

PIDEN EVITAR UN "NO" ANTICIPADO

Iniciativa electoral del Ejecutivo podría ser "afinada"

"Queremos que la democracia sea más económica", sostiene Sergio Gutiérrez Luna

VÍCTOR CHÁVEZ

vchavez@elfnanciero.com.mi

La iniciativa de reforma electoral del presidente Andrés Manuel López Obrador podría ser "afinada" en sus detalles, por lo que los partidos del bloque opositor de la coalición Va por México no deben dar un "no anticipado", adelantó el presidente de la Cámara de Diputados, Sergio Gutiérrez Luna, de Morena.

Autor de la más amplia iniciativa de reformas electorales de su partido desde la pasada legislatura, en la que apuesta a disminuir la estructura del Instituto Nacional Electoral y de los órganos estatales, el diputado afirmó que "no es válido tener un no por adelantado, cuando no hemos llegado a ninguna conclusión".

En entrevista, confió en que "las diputadas y los diputados venimos a hacer política, venimos a buscar

"Nunca hubo beligerancia, sino siempre diversidad de opiniones"

SERGIO GUTIÉRREZ LUNA / Presidente de la Câmara de Diputados



ENCUENTRO. Sergio Gutiérrez Luna [centro], ayer, con diputados de Honduras.

DIVERSIDAD.

muchas. ¿Pueden

ser el punto de

tratando de tejer

conclusiones? SF,

partida para ir

"Hay varias

iniciativas,

consensos y venimos a buscar lo mejor para el país, y un no de entrada no contribuye a esa construcción", insistió.

Por eso, "yo esperaría y apostaría a que pudiéramos ir trabajando poco

a poco. Cierto, venimos de momentos de tensión política que se han ido relajando y eso podría dar pie a ir construyendo, en este nuevo escenario, cuáles serían los temas que pudieran avanzar en la reforma electoral".

-¿Confían en que les sostiene. dé el sí la oposición y se logren cambios en materia políticoelectoral?- se le cuestionó.

 Confiamos en que se debata ampliamente, que el pueblo se interese en el tema, lo entienda y, con base en eso, haya sensibilidad de quienes representamos al pueblo, todas y todos los legisladores de todos los partidos, para entrarle al tema de manera responsable- indicó.

"Es un tema importante para to-

dos ir recogiendo y también irlo desmenuzando por partes. Hay partidos políticos, órganos electorales, justicia electoral, representación política, financiamiento y fiscalización, son muchos temas que hay que irlos desmenuzando poco a poco", insistió.

"Queremos que se debatan a la luz pública, que gente participe; queremos simplificar algunos procesos electorales, que la democracia sea máseconómica y más eficiente", dijo.



puesta por el Presidente de la República. Afirmó que la democracia electoral necesita reglas "parejas" para todos los contendientes.

"La democracia es libertad para decidir qué camino seguir, a quién seguir o cambiar de rumbo. La democracia electoral necesita reglas claras y parejas para todos, y en julio nos declaramos listos para iniciar la consulta nacional sobre la reforma electoral", dijo a través de su cuenta de Twitter.

En días anteriores, Ignacio Mier perfiló que el ejercicio de discusión formal en el ámbito parlamentario arrancará la semana entrante, por lo que reiteró su liamado a "serenar" ánimos para ir al debate a fondo del tema electoral.

Por su parte, el presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Sergio

Morena en la Cámara de Diputados anunció que se realizará un ejercicio de participación ciudadana sobre la propuesta de reforma en materia político-electoral impulsada por el Presidente

En julio iniciará la difusión para que especialistas y la población en general participen en el análisis de la iniciativa presidencial Gutiérrez Luna, hizo un ilamado a la oposición a serenarse luego de que los legisladores del PAN, PRI y PRD anunciaron que rechazarán la iniciativa, "pues no es válido un no adelantado".

Afirmó que las distintas propuestas de reforma electoral deben discutirse abiertamente, a través del diálogo y sin poner en la mesa el "no".